

Kinderbibeltag in Bischofswiesen

24. Oktober 2008

Wie jedes Jahr im Oktober führten die katholische und evangelische Kirchengemeinde in Bischofswiesen wieder einen ökumenischen Kinderbibeltag mit über 100 Kindern der 2. bis 5. Klassen durch. Neben den beiden Pfarrern Wolfgang Fischer und Christian Gerstner, den katholischen Gemeindereferentinnen Gabi Hartmann und Doris Müller, den Praktikantinnen Andrea Bieringer und Kathrin Scheibenberger betreuten noch viele weitere fleißige Helferinnen und Helfer die Kinder in ihren Gruppen und sorgten auch für eine leckere und gesunde Brotzeit.

Dreimal trafen sich die Kinder in der katholischen Kirche und bekamen dort als Erzählung, Schattenspiel oder Theaterstück die Geschichte des Paulus vermittelt, der sich vom Christenhasser zu einem treuen Diener Gottes wandelte. Auch wurden mit Begeisterung und lauter Stimme moderne Kirchenlieder gesungen. Dazwischen wurde in den Räumen des katholischen Pfarrheims und des evangelischen Gemeindezentrums in mehreren Gruppen das Schiff gebastelt, welches Paulus nach Rom bringen sollte, dabei in einen Sturm geriet und auf dem Paulus der Besatzung Mut machte, so dass sie die gefährliche Situation überstand. Die Kinder schrieben auf, wann ihnen schon einmal jemand Mut gemacht hat bzw. sie selbst jemandem Mut machen konnten.

Am Schluss wurde in Anwesenheit der Eltern die Geschichte des Paulus zu Ende erzählt und einige Mutmachgeschichten der Kinder vorgelesen. Mit dem Versprechen, im nächsten Jahr wieder mitmachen zu wollen, marschierten die einzelnen Gruppen mit ihren Betreuern und Eltern mit den Worten des Liedes „Gott geht mit“ aus der Kirche.





Text und Fotos: Christian Leubner